

Dirigentes obreros de 8 provincias andaluzas han ~~reunido~~ notificado al Gobernador Civil de Sevilla la celebracion de una reunion, de una asamblea de trabajadores de toda Andalucia.

El objetivo de la reunion que ~~reunio~~ tiene una asistencia prevista de mas de trescientos trabajadores, como decimos de todas la provincias y actividades de la region, es trazar un programa reivindicativo que salga al paso de las dificiles condiciones por las que atraviesa la clase obrera andaluza. Por otra parte, se prevé realizar una amplia discusion sobre la alternativa sindical que ante el futuro plantean los trabajadores.

Los peticionarios de la reunion estan encabezados por Fernando Soto, Francisco Acosta y Eugenio Lopez Sanchez.

Como se sabe , se trata de la primera asamblea de este tipo a celebrarse en Andalucia. Las anteriores hubieron de realizarse en la clandestinidad y, por consiguiente, con las limitaciones de número de asistentes, espacio y tiempo características de este tipo de asambleas clandestinas. En esta ocasion, por tanto, se espera superar tales condiciones, lo que por otro lado se ve como de gran importancia en estos momentos dados los puntos a tratar, por lo que interesa que esta asamblea sea verdaderamente amplia y representativa.

La asamblea esta prevista para celebrarse en el Colegio Salesiano de Alcalá de Guadaíra el proximo domingo 12 de setiembre